

Aumentan en el mundo las críticas al bloqueo de EEUU contra Cuba



Caravana mundial el 28 de marzo

La Habana, 16 mar (RHC) Mientras algunos sitios de internet organizan campañas de odio contra Cuba, la comunidad internacional reafirma hoy su apoyo a la isla y rechaza el bloqueo de Estados Unidos con iniciativas como Puentes de Amor.

El activista cubanoamericano Carlos Lazo comentó recientemente a *Prensa Latina* que proyectos como este visibilizan a emigrados y amigos del país que piden en todo el mundo el fin de las medidas coercitivas contra la mayor de las Antillas.

De hecho, la anterior edición de Puentes de Amor ocurrió en siete ciudades norteamericanas desde las cuales los participantes abogaron por el cese del cerco económico, comercial y financiero contra la isla.

Este es un reclamo de la comunidad internacional tan generalizado que durante la última votación en la ONU, a fines de 2019, la iniciativa para poner fin al bloqueo alcanzó 187 votos a favor, tres en contra y dos abstenciones.

La prensa cubana presentó evidencias sobre algunos sitios de internet que desconocen estas cifras e incitan al odio, a la desobediencia social y al incremento de sanciones como parte de un guion de golpe blando contra la nación caribeña.

En opinión del canciller cubano, Bruno Rodríguez, el apoyo mundial al pueblo y gobierno de la isla demuestra el descrédito y aislamiento de la política de Washington.

En este sentido, el último informe sobre los daños que provoca el bloqueo a Cuba recoge ejemplos de otras iniciativas que promovieron a nivel mundial y dentro de Estados Unidos nuevos vínculos entre ambos pueblos.

Según el documento, desde abril de 2019 a marzo de 2020, países, organizaciones e instituciones internacionales como el Parlamento Latinoamericano y Caribeño, la Unión Africana, la Comunidad del Caribe, la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos y el Foro de Sao Paulo exigieron el cese de las medidas coercitivas.

El Movimiento de Países No Alineados condenó en reiteradas ocasiones el bloqueo, la Ley Helms-Burton y demás agresiones impuestas por el gobierno de los Estados Unidos.

Además, políticos y representantes de los sectores agrícola, cultural, académico y de negocios del país norteamericano también pidieron y desarrollaron acciones a favor de la isla.

El informe refiere otras muestras solidarias de organizaciones como Cuba Educacional Travel y Engage Cuba, la Oficina de Relaciones Gubernamentales de la Iglesia Episcopal, el Consejo Nacional de las Iglesias de Cristo en Estados Unidos y la Asociación de Agencias de Viajes, por citar ejemplos.

Del mismo modo, el texto menciona a congresistas, senadores y asociaciones de emigrados cubanos que manifestaron su desacuerdo con el asedio.

Cuba presentará este documento ante las Naciones Unidas para pedir una vez más el fin de un cerco de 60 años, recrudecido durante la actual situación epidemiológica.

Sobre este particular, el informe subraya que por primera vez en seis décadas las afectaciones por el bloqueo de Estados Unidos contra la isla superaron los cinco mil millones de dólares en un año.

(PL)



Radio Habana Cuba